

La CELAC et l'Unasur saluent les progrès faits pour parvenir à la paix en Colombie.



Quito, 24 septembre, (RHC-PL).-Les Ministres des Affaires Étrangères de la Communauté des États Latino-américains et Caraïbéens, CELAC, ont exprimé à New York leur grande satisfaction pour les progrès faits dans les dialogues de paix pour la Colombie.

Dans un document diffusé par le Ministère équatorien des Affaires Étrangères, pays qui assume la présidence pro tempore de la CELAC, les diplomates du bloc ont salué le pacte qui jette les bases d'un système de justice spécial.

Les accords constituent la base pour consolider la paix dans le continent, en vertu de la Proclamation de l'Amérique Latine et la Caraïbe comme zone de paix, proclamation faite à la Havane le 28 et 29 janvier 2014.

Pour sa part l'Union de Nations Sud-américaines, Unasur, a également exprimé sa satisfaction à ce sujet. Sur son compte Twitter ce bloc a signalé: «l'Unasur salue l'accord signé à la Havane, visant la fin du conflit armé dans la République sœur de Colombie» et elle a ajouté «depuis le centre du monde nous encourageons et soutenons ce processus.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70395-la-celac-et-lunasur-saluent-les-progres-faits-pour-parvenir-a-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba